

PK-KNPI Bandar 2023-2026 Resmi Dilantik, Begini Kata Sambutan Ketua Terpilih

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.NAGORI.WEB.ID

Dec 14, 2023 - 13:36



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Pelantikan Pengurus Kecamatan (PK ; red) Komite Nasional Pemuda Indonesia Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun Periode 2023-2026 mengusung tema : Bersama Pemuda Bersatu Membangun Negeri dan Mendukung Pemilu Damai Tahun 2024.

Pada kesempatan ini, secara resmi Andi Azwan Damanik, S.P., dilantik sebagai Ketua PK-KNPI Bandar bertempat di Balai Karya Murni, Perdagangan, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (14/12/2023) sekira pukul 10.00 WIB.

Dalam penyampaian kata sambutannya, Andi Azwan Damanik, S.P., mengapresiasi seluruh pengurus Organisasi Kepemudaan se- Kecamatan Bandar atas dukungan penuh, demi terbentuknya kepengurusan PK-KNPI Bandar Periode 2023 - 2026.



"Atas dukungan penuh yang diberikan, kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan-rekan pengurus organisasi pemuda se-Kecamatan Bandar," ujar Ketua PK-KNPI Bandar Andi Azwan Damanik, S.P.,

Kemudian, Ia mengatakan, terbentuknya kepengurusan PK-KNPI Bandar merupakan legalitas formal organisasi dan rencana kerja pada tahap awal untuk mengimplementasikan kerja organisasi.

"Kami menyampaikan selamat bekerja kepada seluruh pengurus yang sama-sama dilantik pada hari. Mari kita ciptakan kinerja organisasi ini, bersinergi dengan segenap unsur pemerintahan setia berbagai elemen masyarakat," imbuh Andi Azwan Damanik.

Kemudian, Andi Azwan Damanik selaku Ketua PK-KNPI Bandar menambahkan, himbauan kepada seluruh elemen untuk dapat mendukung terlaksananya program kerja pengurus yang sudah dilantik dan menegaskan, dukungan sepenuhnya dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2024 mendatang.

"Sekali lagi kami mengucapkan terima kasih atas dukungan terselenggaranya kegiatan ini kepada seluruh pihak dan kami menegaskan, mari kita semua mendukung sepenuhnya pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang, berlangsung aman, damai," pungkas Andi Azwan Damanik, S.P.





Sementara, Ketua DPD KNPI Simalungun Juni P Saragih yang melantik Pengurus Kecamatan KNPI Bandar mengatakan, dirinya bersama DPD KNPI Simalungun merasa bangga pada PK-KNPI Kecamatan Bandar.

"Inilah pelantikan pertama pengurus PK KNPI di Simalungun. Untuk saat ini PK KNPI di Kabupaten Simalungun yang aktif berjumlah 18 PK dan program ke depannya DPD KNPI akan turut komit dalam mensosialisasikan serta mendukung pemekaran Simalungun melalui PK yang ada," ucapnya.

Selanjutnya, Juni mengatakan, sebagai pemuda KNPI turut berperan menjadi sosial kontrol, dalam membantu program pembangunan pemerintah Kabupaten Simalungun. Menurutnya, pemuda harus belajar siap dikritik dan mengkritik disertai dengan penyampaian solusi.

"Apabila kritikan tanpa solusi hanya omongan, tetapi bila kita mengkritik dengan solusi. Maka, kita menjadi pelopor perubahan dan hal ini sesuai thema pelantikan yang diusung," tutup Juni.



Kegiatan pelantikan ini, turut dihadiri, Anggota DPRD Simalungun Hendra Sukmana Sinaga, Camat Bandar Tagon M. Sihotang, mewakili Kapolsek Perdagangan dan mewakili Danramil 06/Perdagangan, Ka. KUA Bandar dan Lurah Perdagangan I Maria Veronica Ginting.

Selain itu, tampak hadir Lurah Perdagangan III Rivai Togatorop, seluruh pengurus OKP se-Kecamatan Bandar, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda, bersama seluruh undangan yang hadir.

Sementara, Ketua DPD KNPI Simalungun Juni P Saragih berdasarkan Keputusan DPD KNPI Kabupaten Simalungun bernomor : Kep/020/DPD-KNPI-SIMAL/XI/2023 Tertanggal, 29 November 2023.

Secara resmi melantik dan mengukuhkan Pengurus Kecamatan KNPI Bandar dengan formasi, sebagai Ketua Andi Azwan Damanik, S.P., Sekretaris Mhd. Aliaman Sinaga, S.E., dan Bendahara Iman Setiadi, SPdi.